

CGI

Moderne IT fürs FBI

[26.07.2024] Das Federal Bureau of Investigation (FBI) wird von dem Unternehmen CGI bei der Modernisierung seiner IT-Systeme unterstützt.

Die US-amerikanische Tochtergesellschaft von [CGI](#) wird als neuer Technologiepartner die Modernisierung der IT-Systeme des [FBI](#) vorantreiben. Das Federal Bureau of Investigation ist die zentrale Sicherheitsbehörde der Vereinigten Staaten, sie ist sowohl Strafverfolgungsbehörde als auch Inlandsgeheimdienst der US-Bundesregierung.

Die CGI-Tochtergesellschaft [CGI Federal Inc.](#) kann sich um Aufträge im Wert von bis zu acht Milliarden Dollar bewerben. Im Rahmen der Zusammenarbeit wird CGI nach eigenen Angaben seine globalen Services und Lösungen sowie sein umfangreiches Partnernetzwerk zur Verfügung stellen, um Beratungsleistungen, Systemintegrationsexpertise und Managed IT-Services zu liefern, die auf die aktuellen und zukünftigen Ziele des FBI zugeschnitten sind. Ziel sei es, sowohl die Kosten bei der Bundesbehörde zu senken als auch den Erfolg einzelner Projekte und Programme durch IT-Modernisierung zu steigern.

„Als zuverlässiger Partner des FBI und des [US-Justizministeriums](#) unterstützen wir die Organisationen dabei, ihre digitale Transformation zu beschleunigen, um bestehende und zukünftige Geschäftsziele zu erreichen“, sagt Clay Goldwein, Senior Vice President, National Security und Justice bei CGI. „Die neue Vereinbarung ermöglicht es CGI, die jahrzehntelange erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem FBI weiter auszubauen sowie die richtigen Tools und Technologien bereitzustellen, mit denen das FBI für die Aufgaben von heute und morgen bestens gerüstet ist“, unterstreicht Robert Moskowitz, CGI Vice President, Consulting Services.

(bw)

Stichwörter: Innere Sicherheit, CGI, FBI, International